

Bew_3 Bewerbung Sandra Schneeloch

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

4

Vorstellung

Liebe Kölner Grüne,

ich möchte Teil eines neuen Grünen Teams im Kölner Rathaus zu werden, daher bewerbe ich mich zum ersten Mal für ein Mandat: ja, ich möchte Stadträtin in Köln werden!

Meine Herzensthemen sind die Finanz- und Wirtschaftspolitik und diese möchte ich vor Ort mitgestalten. Ich glaube, dass die nächsten fünf Jahre entscheidend für unsere Stadt sein werden und wir mehr Mut für große Lösungen brauchen: ich möchte daran mitwirken, unser Köln zu einer nachhaltig wirtschaftenden, grünen Stadt umzubauen, in welcher Klima- und Umweltschutz die Priorität Nr. 1 hat. In welcher wir gemeinsam mit den Kölner*innen bestimmen, in welchen Bereichen wir wachsen möchten und in welchen wir es nicht mehr sollen.

Klar ist: unsere Art zu Wirtschaften muss sich grundlegend verändern und wir haben die richtigen Antworten dazu. Unser Wahlprogramm verstehe ich als einen Aufruf und meinen Arbeitsauftrag zugleich: es gibt viel zu tun! Wir haben Projekte entwickelt, die es jetzt umzusetzen gilt. Dies möchte ich gerne mit und für Euch in einem tollen Team tun.

Ein wichtiger Faktor für den Erfolg unserer Stadt: unsere Haushaltsgelder müssen in die richtigen Projekte fließen. Durch meine langjährige Erfahrung in der Finanzbranche weiß ich, dass Geld „ermöglicht“. Vor allem dann, wenn es transparent dafür eingesetzt wird, grüne Ideen Wirklichkeit werden zu lassen. Unsere ökologischen Themen gehören mit ausreichend Mitteln ausgestattet und soziale Einrichtungen zuverlässig finanziert, um gesellschaftliche Ungerechtigkeiten in unserer Stadt abzumildern.

Ich wünsche mir Köln als Standort für Soziale und Grüne Start-Ups, an dem sich aber auch alteingesessene Unternehmer*innen mit einem vielfältigen Branchenmix wohl fühlen. Bei uns sollen die Arbeitsplätze der Zukunft sein! Gründer sollen bei uns starten, wachsen und auch bleiben wollen. Hier können wir Bedingungen schaffen, Inkubatoren aufbauen und die bestehende Infrastruktur besser nutzen, um Zukunftsbranchen zu fördern. Was für die Welt gilt, soll auch in Köln gelten: planetare Grenzen ermöglichen nur qualitatives Wachstum. Ich möchte in Köln die Kreislaufwirtschaft bei Produktionsunternehmen fördern: wir müssen neue Wege erschliessen, Ressourcen zu sparen.

Hier kommt auch unseren Kölner Beteiligungen eine besondere Rolle zu: über 100 Unternehmen gehören den Kölner*innen und diese sollen nicht nur Vorbilder für gute Unternehmensführung mit Frauen in Führungspositionen, sondern auch Leuchttürme für den Klima- und Umweltschutz sein. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass unsere kommunalen Unternehmen ihren Nachhaltigkeitsbericht



Alter:

39

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Bergisch Gladbach

nicht als lästige Pflicht sehen, sondern als Chance erkennen. Hier gehört die Pilotierung von Gemeinwohlbilanzen zu meinen Wunschprojekten.

Auch der Blick über Köln hinaus ist mir wichtig. Ich möchte mich von anderen grünen Gremien, Nachbargemeinden und Städten in Europa inspirieren lassen: was woanders gut funktioniert, kann auch bei uns funktionieren! Meine knapp 4jährigen Aufenthalte in Irland und England haben mich zu einer begeisterten Europäerin gemacht. Ich bin überzeugt, dass wir über Grenzen hinweg und im engen Schulterschluss mit unserer europäischen Parteienfamilie viel voneinander lernen können.

Ihr findet in mir eine Teamplayerin, die sich vor allem über gemeinsame (!) Erfolge freut. Meine gute Erfahrung in der vertrauensvollen Zusammenarbeit im Kreisvorstand möchte ich gerne mit ins Rathaus bringen.

Ich würde mich sehr über Eure Unterstützung meiner Kandidatur freuen!

Zur Person

Gelernt: Bankkauffrau, KSK Köln. Graduate Diploma in Management, CMI Dublin. Certified Corporate Treasurer & Expert in Sustainable Finance, Frankfurt School of Finance & Management. Vita: Stationen in Dublin, Köln, Wuppertal & London für die Deutsche Bank. Aktuell: Direktorin Corporate & Institutional Banking bei der HSBC. Partei: Grüne seit 2011, erst Kassenprüferin, Präsidium, Sprecherin AK Wirtschaft. Jetzt: KassiererIn KV Vorstand, Delegierte für die BAG WiFi, LDK & LFR, Wirtschaftsbeirat der Bundestagsfraktion. Fördert: Greenpeace, NABU, BUND, Finanzwende e.V., Bürgerverein Eigelstein, GWÖ